
本报讯 在朱林镇远能电力设备二期项目
现场袁记者看到袁施工人员正在焊接钢架结构袁四
处飞溅的火花呈现出一派忙碌的生产景象遥

据介绍袁江苏远能电力设备有限公司主要从
事电站辅机尧钢结构产品的设计尧制造和售后服
务遥 由于订单增加袁去年 5月袁公司启动了二期项
目建设袁主要应用于钢结构加工遥 充足的生产空
间吸引了众多客户袁 目前订单已排至 6月份袁预
计今年产值将增加约 80%遥 像江苏远能电力设备
有限公司这样的新经济增长点企业朱林镇共有16家袁1耀3月实现销售收入 3.51亿元袁 同比增长
超过 50%袁净增 1.2亿元遥

今年袁朱林镇计划实施产业类项目 25个袁协
议总投资 46.8亿元袁 年内计划投资 13.75亿元遥
为加快项目建设袁 该镇将 25个重点项目分成 4
组袁针对每个项目存在的问题进行分析解决遥 同
时袁建立项目落地全程代办制袁不断提升项目服
务效能遥 一季度袁朱林镇工业经济运行增幅平稳袁
工业实际投入约 1.7亿元袁同比增长 188%袁在重
点监测的 54家规模企业和亿元企业中袁有 66.7%
实现正增长遥

下阶段袁 朱林镇将紧盯签约项目抓开工尧在
建项目抓进度尧竣工项目抓达产袁按照周例会尧月
通报尧季督查的要求袁实行一办尧一图尧一表尧一
群尧一会的野五个一冶服务举措袁推进项目引进成
果尽快转化为经济增长成效遥 同时袁积极引导企
业用足用好各类扶持政策袁加快创新步伐袁鼓励
企业加快股改上市袁推进质量朱林建设袁力争全
年工业开票销售收入超 10 亿元企业有突破袁新
增规模企业 10家以上遥 左玲
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本报讯 4月 25日袁农业农
村部在我区举行全国果菜茶有
机肥替代化肥推进落实会袁区长
沈东尧副区长朱霞参加会议遥

会议指出袁开展果菜茶有机
肥替代化肥行动袁是今年中央 1
号文件作出的部署袁也是农业绿
色发展五大行动之一遥 去年袁我
省在金坛尧六合尧东台尧邳州 4个
县渊市尧区冤创建国家级果菜茶有
机肥替代化肥示范县袁重点推广
野有机肥+配方肥冶野菜 渊茶冤要
沼要畜冶野有机肥+水肥一体化冶
野有机肥+机械深施冶野自然生草+
绿肥冶等技术模式遥

从 2006年开始袁 我区积极
利用中央和省级项目资金袁 扶
持畜禽养殖基地尧 有机肥生产
企业 渊农业废弃物无害化集中
处理中心冤 和种植基地精准对
接袁 持续对商品有机肥推广应
用进行补贴袁 形成了 野畜禽养
殖要粪污集中无害处理要种植
应用冶 的格局袁 极大地促进了
农业绿色发展遥

据了解袁我区有着丰富的农

作物秸秆尧畜禽粪便尧菇渣尧绿肥
等有机肥资源袁大型规模化畜牧
养殖企业配套相应的粪便收集
池袁 有 4座大型沼气工程尧12座
中型沼气工程产生沼渣沼液遥拥
有 2家大型商品有机肥生产企
业袁为境内养殖场无害化处理畜
禽粪便等农业废弃物袁生产加工
有机类商品肥遥

去年袁我区系统规划有机肥
替代化肥行动总方案袁强化茶叶
优势产区与畜禽规模养殖企业
的对接袁就地就近利用有机肥资
源袁确定在茶叶集中产区薛埠镇
重点建立茶园有机肥替代化肥
示范基地 渊园区冤袁8个核心示范
区袁 共 6500亩遥 以茶叶种植大
户尧家庭农场尧农民专业合作社
渊基地尧园区冤尧龙头企业等新型
农业经营主体和社会化服务组
织为实施主体袁将绿色发展理念
贯穿到茶叶生产全过程袁坚持走
产出高效尧产品安全尧资源节约尧
环境友好的现代农业发展道路遥

下一步袁我区将认真汲取先
进地区的成功经验袁把本次有机

肥替代化肥试点的成果应用于
其他农业生产领域袁有效减少化
肥尧农药的使用量袁逐步解决农
业面源污染问题袁全力呈现农业
高质量发展的野金坛样板冶袁努力
展现乡村振兴新征程上的野金坛
颜值冶遥

会议要求深入学习领会习
近平总书记 野三农冶 思想袁 自
觉把有机肥替代化肥纳入农业
绿色发展重要内容袁 加快形成
农业绿色生产方式曰 自觉把有
机肥替代化肥纳入质量兴农重
要内容袁 推动我国农业效益和
竞争力提升曰 自觉把有机肥替
代化肥纳入生态文明建设重要
内容袁 促进农业资源循环利用尧
农村生态持续改善袁 让天更蓝尧
地更绿尧 水更清遥

会上袁江苏尧山西尧河南尧福
建尧江西尧重庆等省渊市冤袁金坛
区尧陕西省白水县尧山东省安丘
市尧湖北省秭归县等示范县渊市尧
区冤进行了交流发言遥 与会人员
还参观了我区茶叶有机肥替代
化肥示范现场遥 徐欢

我区有机肥替代化肥模式基本形成
正逐步从茶叶生产向其他农业生产领域扩展

4月 25日袁 区供电公司团委组织青年员工前往直溪镇蔡甲
村参观中共苏皖区一大会址袁开展野不忘历史使命袁不负青春韶
华冶实景团课活动遥 本次活动旨在纪念五四运动袁传承五四精神遥
活动中袁青年员工学习革命历史袁缅怀革命先烈袁重温入党入团誓
词袁并举行青春诗会袁激发了爱国情怀和奋勇向前的斗志遥

邵桢 供电 文/摄

本报讯 记者从 4月 26日
举行的 2018年金融支持制造业
推进会暨 野银行行长园区行冶
活动部署会上获悉袁 去年银行
行长园区行活动期间袁 共有 132
家企业与 17家银行达成合作意
向袁 今年将以 野你在我心中尧
我在你身边冶 为主题袁 继续开
展银行行长园区行活动袁 全力
支持实体经济发展遥 副区长周
新生参加活动遥

近年来袁全区金融机构紧紧
围绕两个加快中心工作袁统筹做
好稳增长尧调结构尧促改革尧惠民
生尧防风险各项工作袁不断增强
金融对地方经济支持力度袁今年
前三个月袁全区新增本外币各项
存款 74.7亿元袁新增本外币各项
贷款 44.39亿元袁同比多增 15.48
亿元袁增幅 6.49%遥

会议要求全区各金融机构
深入推进省野金融支持制造业提

质增效行动三年计划冶袁 切实做
好制造业转型升级的金融服务
工作袁主动联合政府相关部门专
题性尧 个性化尧 特色化地开展
银企对接活动袁 满足符合国家
产业政策和信贷政策的企业的
合理信贷需求袁 同时要在有效
履行尽职审查义务的前提下努
力降低制度性交易成本袁 切实
提升对制造业等实体经济的金
融服务水平遥 臧风华

银行行长进园区支持实体经济发展

本报讯 4月 26日下午袁区
十七届人大常委会召开第九次
会议袁区人大常委会主任王跃中
主持会议袁副主任刘东升尧王艳
红尧王新辉尧冯锁强参加会议袁副
区长陶伟尧周新生尧朱霞分别列
席相关议题袁 区监察委员会尧区
人民法院尧区人民检察院等相关
部门负责人列席会议遥

会议听取和审议了区政府
关于贯彻实施叶江苏省河道管理
条例曳情况的汇报遥近年来袁区政
府及其水利部门始终坚持绿色
发展尧生态文明理念袁按照依法
治水尧管水尧兴水的思路袁不断加
大投入力度袁 积极推进重点工
程袁持续深化水利改革袁严格规
范涉水行为袁全面推行河长制实
施袁不断加大河湖库等水资源及

岸线资源的开发尧利用尧治理尧保
护袁在实现水资源的可持续利用
和保障经济社会发展等方面发
挥了积极作用遥会议要求区政府
及水利部门切实加强宣传引导袁
筑牢水生态文明理念曰 强化领
导袁 分级分层实施好河长制袁构
筑水资源保护屏障曰 突出重点袁
提升水环境治理质量曰建立长效
管护袁巩固水安全建设成果遥

会议审议了区政府关于
2015耀2017年度区劳模评选工作
情况袁 希望区政府和总工会以劳
模评选工作为契机袁 把关注尧关
心尧 关爱劳动者的各项举措落到
实处袁始终坚持面向基层尧面向一
线尧面向各行各业的原则袁让更多
的优秀劳动者脱颖而出袁 在全社
会营造尊重劳模尧爱护劳模尧学习

劳模尧争当劳模的良好风尚遥
会议听取了区统计局工作

情况的汇报并开展评议遥 近年
来袁区统计部门切实加强统计监
测分析袁 认真把脉经济运行态
势袁坚持用数据说话尧为决策服
务袁 统计服务能力得到提升袁统
计管理改革稳步推进袁统计数据
质量不断提高袁统计公信力不断
提升袁较好地发挥了统计工作职
能袁为全区经济社会持续健康发
展提供了有力保障遥会议要求区
政府及统计部门拓展广度和深
度袁提升服务发展实效性曰强化
源头管理袁 提升统计数据真实
性曰坚持依法管理袁提升统计工
作严肃性曰夯实基层基础袁提升
统计服务规范性遥
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区十七届人大常委会召开第九次会议

常州市金坛区第十七届
人民代表大会常务委员会第
九次会议袁 听取了区总工会
副主席尧 区劳动竞赛委员会
办公室主任石新华受区人民
政府委托袁 代表区劳动竞赛
委员会所作的 叶关于 2015要
2017 年度常州市金坛区劳动

模范评选工作情况的汇报曳遥 会
议经过审议袁 决定授予王刚等
60名同志 野常州市金坛区劳动
模范冶 荣誉称号袁 由区人民政
府予以表彰遥

附 :2015要2017 年度常州
市金坛区劳动模范名单渊详见第
二版冤

常州市金坛区人民代表大会常务委员会
关于授予 2015要2017年度常州市金坛区

劳动模范荣誉称号的决定
（2018年 4月 26日常州市金坛区第十七届人民代表大会

常务委员会第九次会议通过）


